
VERBALE DELLA SEDUTA CONGIUNTA DELLA II E III COMMISSIONE 

DEL 01/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno uno del mese di marzo si è adunata, su 

convocazione ordinaria congiunta Prot. n.17/2021Regint del 22.02.2021, la II 

Commissione permanente “Attività Culturali” e la III Commissione permanente 

“Attività Sociali” della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante 

collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da 

intendersi, convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua 

n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube:  

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

ODG 

1.  Comunicazioni 

2. Proposta di deliberazione: Progetto “R.A.M. – Riqualificazione, Arte, Memoria”. 

 

Funge da Segretario l’Istruttore Amministrativo Benedetta Aricò. 

Alle ore 8.35 in prima convocazione risulta presente solo la Cons. Di Gesù. 

Il Presidente Di Gesù, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un'ora. 

Alle ore 9.38 in seconda convocazione, risultano presenti il Cons. Aiello, il Cons. 

Altadonna, la Cons Di Gesù, il Cons. Lucido e  il Cons. Stabile.  

Presiede la seduta il Presidente più anziano per età Altadonna che, constatata  la 

presenza del numero legale, apre la seduta. 

Il Presidente Altadonna  chiede al Segretario  di dare lettura della proposta al punto 

2 all’O.d.G. a firma del Cons. Altadonna: “Progetto “R.A.M. – Riqualificazione, Arte, 

Memoria”. Prot. n. 91492 del 08.02.2021. 

Si dà atto che alle ore 9.39 entra il Cons. Figuccia. 

Si dà lettura della proposta. 

Il Presidente Altadonna comunica che proporrà un emendamento per integrare le ri-

chieste della commissione Attività Sociali con quelle della Commissione Cultura per 

seguire insieme i lavori di questo percorso, che tra gli altri obiettivi si occuperà 

dell’empowerment dei genitori, anche perché tante risorse vengono impiegate per i 

ragazzi mentre poche risorse sono investite sulle famiglie, anello debole alle volte 

non per assenza nell’educazione dei figli dal momento che, rispetto al passato, i geni-

tori adesso dedicano più tempo ai figli ma perché sembra che il tempo è maggiore ma 

la qualità di questo tempo è minore. 

La progettazione serve per questo, e una delle cause è l’analfabetismo dei genitori 

soprattutto per le nuove tecnologie, i social … 

La Cons. Di Gesù trova interessante la proposta, ma rileva che vengono coinvolte le 

scuole della zona Noce-Zisa e non altre zone. 

Il Presidente Altadonna chiarisce che vi è un piccolo finanziamento della Tavola 

Valdese per questo progetto per quel territorio, ma se il progetto lo si segue insieme 

con le commissioni congiunte si potrà replicare anche per altri quartieri. 

La Cons. Di Gesù approva sperando il coinvolgimento anche di altre associazioni. 

Il Cons. Aiello si associa a quanto detto dalla Presidente della commissione cultura. 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente Altadonna chiede la disponibilità della Cons. Di Gesù per i possibili 

percorsi di riqualificazione. 

La Cons. Di Gesù si dichiara perfettamente d’accordo. 

Il Presidente Altadonna propone l’inserimento di emendamento con l’aggiunta dopo 

le parole “commissione attività sociali”, nelle richieste, “e commissione cultura”, cosi 

da seguire tutto il percorso insieme e quindi convocare subito dopo, se viene approva-

to dal consiglio, le commissioni congiunte con la presenza di scuole e associazioni. 

Aggiungendo che della cooprogettazione fanno parte con diritto di parola e di voto 

tutti i cittadini del quartiere. 

Si dà atto che alle ore 9,48 esce il Cons. Lucido. 
Si interrompe la seduta alle 09.50 per l’elaborazione degli emendamenti. 

Alle ore 10.00, alla ripresa dei lavori il Presidente Altadonna scrive sulla  chat 

l’emendamento. 

Emendamento Aggiuntivo: Aggiungere dopo Commissione Attività Sociali, “e 

Commissione Cultura”. 

Alle ore 10,07 il Presidente Altadonna pone in votazione, per appello nominale, la 

proposta testè emendata a firma del Cons. Altadonna: “Progetto “R.A.M. – 

Riqualificazione, Arte, Memoria”. Prot. n. 91492 del 08.02.2021, l’esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.5 

Assenti                    n.1 (Lucido) 

Voti favorevoli         n.5 (Aiello, Altadonna, Di Gesù, Figuccia e Stabile) 

Voti contrari            nessuno 

Astenuti                   nessuno 

La Commissione esprime parere favorevole alla proposta testè emendata 

all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Altadonna chiede se i Consiglieri hanno da fare delle comunicazioni. 

Il Presidente Altadonna rivolge alla Cons. Di Gesù la domanda se è stata trattata la 

proposta “Libri ovunque”. 

Il Cons. Figuccia informa che non si sono riuniti. 

Il Presidente Altadonna chiede, tenuto conto che è un progetto già finanziato dal 

Comune di Palermo, che venga trattato in Consiglio o si riunisca la Commissione 

Cultura. 

Il Cons. Aiello propone di convocare la commissione cultura per la prima data 

disponibile. 

La Cons. Di Gesù rileva che sarebbe preferibile trattarla in Consiglio per  questione 

di tempo. 

Il Cons. Aiello rileva che dovrebbe trattarla istituzionalmente la commissione, ma 

non ha nulla in contrario alla trattazione in Consiglio. 

Si dà atto che alle ore 10,10 esce il Cons. Figuccia. 

Il Presidente Altadonna propone di verificare il calendario delle varie sedute e 

dichiara la disponibilità a partecipare a una riunione di commissione o di consiglio 

per spiegare il progetto e chiedere la partecipazione di un componente del comitato 

scientifico. 

Non avendo altri argomenti da trattare alle ore 10.13 il Presidente Altadonna 

dichiara chiusa la seduta. 

 

        Il Segretario                                                             Il Presidente 

 Istruttore Amministrativo          Salvatore Altadonna 

        Benedetta Aricò                                           
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